



Les Échos Lauranais

MARS 2023

JOURNAL D'INFORMATIONS MUNICIPALES

A PRÈS un mois de février riche en événements et avec la convivialité retrouvée en ce début d'année, ce mois de mars qui s'annonce sera encore marqué par une manifestation de la solidarité collective dans la lutte contre le cancer, avec « Mars Bleu ». Vous trouverez, jointe à cet exemplaire des Échos, une affichette annonçant cet événement. Bonne lecture.

COMMUNIQUÉ DE L'ASSOCIATION AU FIL DU DÉSERT

L'association Au Fil du Désert tient à remercier les familles qui ont apporté des fournitures scolaires, ou des dons, afin d'équiper les enfants de l'école primaire d'Abzin 5 à Agadez au Niger.



Elle tient à remercier Madame la directrice de l'école des Capitelles de Laure-Minervois, ainsi que toute l'équipe éducative, d'avoir organisé cette collecte qui va permettre d'équiper les enfants d'au moins deux classes.

Des bénévoles sont allés récupérer le fruit de la collecte à l'école. L'occasion d'annoncer la prochaine opération de l'association, le dimanche 5 mars prochain après-midi, à 17h, au Foyer de Laure, à savoir la représentation d'une pièce de théâtre, « La réunion des deux Corées », par la Compagnie audoise L'atroupement. En plusieurs tableaux, cette pièce revisite toutes les formes d'amour pour esquisser un tableau réaliste dans lequel c'est surtout l'absence de cet amour qui domine. L'entrée sera libre et tout ce que vous donnerez sera entièrement reversé à l'association « Au Fil du Désert » pour l'éducation au Niger, au bénéfice de l'école d'Agadez.

DISTINCTIONS AU SEIN DES SERVICES MUNICIPAUX

Jeudi 16 février, à 19 h, Monsieur le Maire avait convié l'ensemble des personnels des services municipaux pour une sympathique cérémonie qui n'avait pas pu avoir lieu jusqu'à présent, pour cause de Covid, au cours de laquelle cinq d'entre-eux ont reçu la médaille d'honneur régionale, départementale et communale, distinction Vermeil.

En présence de membres de son conseil municipal, il a d'abord rappelé la valeur cardinale que constitue le service au public, dans l'exercice quotidien du métier de chaque agent, ce qui n'est pas toujours une sinécure.

Il a ensuite appelé, un à un, les récipiendaires pour leur remettre leur distinction, à commencer par les nouveaux retraités, Philippe Boularan, ancien Secrétaire général et Josianne Sierra, ancien agent des Services techniques. Ont ensuite été distingués, Nadine DelaTorre, cheffe du Service administratif, Alain Sanchez, agent des Services techniques et Karine Tolédo, agent des Services techniques.

A l'issue de la cérémonie, les participants se sont retrouvés autour de la table pour partager un apéritif, en toute convivialité.



POINT SUR LES TRAVAUX DE LA RUE DE LA MAIRIE

Les travaux sur les réseaux sont maintenant terminés. Il restera à réaliser les branchements définitifs, après retour des documents administratifs d'usage. Les travaux de voirie auront repris simultanément lundi 27 février. La rue de la mairie sera aménagée pour améliorer encore plus la circulation des piétons, en associant revêtement de la chaussée en enrobé et cheminement piétons en béton désactivé, comme ce qui s'est fait dans l'avenue des Écoles. La place des acacias sera, elle, réaménagée au cours de cette dernière tranche de travaux qui prendra fin, en principe, dans le courant de la deuxième quinzaine de mars.

LA VIE DE LA BIBLIOTHÈQUE

Jeudi 16 février a eu lieu la rencontre mensuelle « Un Après-Midi à la Bibliothèque », dans les locaux de la bibliothèque de Laure. Cette animation rencontre un succès croissant et nous nous retrouvons chaque fois un peu plus nombreuses pour échanger autour des livres.

Cette animation - entièrement gratuite - s'adresse à tous, que vous soyez inscrits ou non à la bibliothèque. Vous pouvez venir présenter un livre qui vous a plu, intéressé ou ému (qu'il appartienne aux collections de la bibliothèque ou non), ou vous pouvez venir écouter les conseils des autres participants et prendre part aux échanges qui suivent chaque présentation.



Voici la liste des ouvrages présentés:

- LES ENFANTS D'ÉLISABETH de H. Legrais
 - CATHARES 1198 de O. Taveau
 - JE DOIS TOUT À TON OUBLI de M. Mokeddem
 - D'OR ET DE COLÈRE de K. Tanabe
 - SA PRÉFÉRÉE de S. Jollien-Fardel
 - LES PRESQUE SŒURS de C. Korman
 - CHARLOTTE de D. Fœnkinos
 - LE CŒUR NE CÈDE PAS de G. Bouillier.
- Le prochain « Un Après-Midi à la Bibliothèque » aura lieu le jeudi 30 mars à partir de 14h30 dans les locaux de la bibliothèque.

SOLIDARITÉ AVEC LA TURQUIE ET LA SYRIE

Suite aux tremblements de terre du début février, la municipalité de Laure a voulu se joindre à l'élan national de collectes de produits de première nécessité. Encore une fois, la population de Laure a répondu très favorablement à cet appel, comme elle le fait à chaque occasion.

Ces produits seront ensuite acheminés par la Protection Civile sur les lieux du drame. Merci à tous.

COMMUNIQUÉ DE L'ASSOCIATION TOURISME ET CADRE DE VIE

L'assemblée générale de notre association s'est tenue le 24 janvier 2023.

Il a été voté les éléments suivants: Martine Anstett, présidente; Françoise Clergue, trésorière; Yvette Brunel, secrétaire, Barbara Sibille et Remy Beaudoin, membres du bureau. Cotisation annuelle 10€.

Les personnes désireuses de s'investir pour notre village à travers des manifestations culturelles, l'embellissement du village, peuvent nous rejoindre.

Contactez Martine au 06 70 30 72 95 Association Tourisme et Cadre de Vie. Merci à vous.

COMMUNIQUÉ DE L'ASSOCIATION DES AÎNÉS RURAUX DE LAURE

L'assemblée générale des Aînés Ruraux de Laure a eu lieu le 11 février, au foyer, en présence de Monsieur le Maire Emile Raggini et de l'adjointe chargée des associations Geneviève Fournil.

le président André Carbonnel ouvre la 45^e A.G. de l'association et souhaite la bienvenue à tous.



Il demande d'avoir une pensée pour ceux qui nous ont quitté durant l'année.

Il donne le bilan des activités 2022 durant laquelle il a été organisé 13 lotos-goûters, la fête du club, le repas de la rentrée, le voyage en Sologne et le repas du Souvenir du 11 Novembre, puis le réveillon dont c'était le dernier organisé par l'association.

Puis a eu lieu le vote pour le tiers sortant, tous réélus, deux candidats au conseil d'administration tous deux élus, Robert Bureu et Anne-Marie Faure-Brac.

Le trésorier Gérard Avallone présente le bilan financier, les finances sont saines, quitus lui est donné.

Le président présente les futurs projets qui restent à peaufiner. Il passe ensuite la parole à Monsieur le Maire qui se félicite de la bonne marche du club à qui il donne tout son soutien.

Après ces paroles, la séance est levée. Place au repas de l'amitié où tout le monde s'est régalé.

AGENDA

- 5 mars : Après-Midi Théâtre, avec la compagnie l'Attroupement qui jouera « La Réunification des deux Corées ».
- Rendez-vous à 17h, au Foyer Municipal.
- 18 mars : Manifestation « Mars Bleu ».
- 30 mars : à partir de 14h30, prochain « Un Après-Midi à la Bibliothèque ».

